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REQUERIMENTO  Nº 062/2018 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe, após ouvido o 

douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus 

préstimos, para que encaminhe ofício à Secretaria Competente, solicitando 

informações sobre quando será a finalização das obras da quadra poliesportiva 

da Escola Maria Tereza Piva. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

                    

Isso se faz necessário, pois essa medida visa a facilitar aos alunos 

realizarem os exercícios físicos e as brincadeiras da hora do intervalo, com toda 

segurança, sem correr nenhum risco. 

Gabinete do Vereador Walter Luís Tozzi de Camargo, 05 de Março 

de 2018.  

a.)VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 6 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 7 de março de 2018 

  

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 
 
 
 
 

 


